

# Promotores universitarios participan en campaña infantil para población indígena

---



0



27 de Octubre del 2014



Las promotoras y promotores universitarios de derechos humanos del capítulo Universidad Metropolitana de Monterrey, que forman parte de la red de la Comisión Estatal de Derechos

Humanos, participaron en una jornada informativa y de actividades lúdicas en la comunidad indígena nahua en el municipio de Juárez Nuevo León.

El taller lúdico “El valor de tus derechos” fue presentado a las niñas, niños y adolescentes que forman parte de este grupo indígena en la colonia Arboledas de los Naranjos, con el propósito de brindar a las y los menores el conocimiento de sus derechos a través de actividades que fomentan la convivencia y el desarrollo.

La asociación Zihuame Mochilla desarrolla la campaña DomingueArte, que tiene como propósito emprender la recuperación del tejido social en las comunidades para promover los derechos humanos de las y los indígenas que habitan en ellas.

Esta campaña se desarrolla con la participación de la red estatal de promotores universitarios que ofrecen dinámicas para informar a las y los menores sobre su derecho a la educación, a la identidad, a la no discriminación y la no violencia.

El programa “Promoción, Protección y Garantía de los Derechos Humanos de las Personas y Pueblos Indígenas” es uno de los ejes de acción de la CEDH para localizar en la sociedad a las personas indígenas y diseñar mecanismos que permitan mejorar su calidad de vida y salvaguardar sus derechos fundamentales.